

# Pressemeldung



19.09.2019

06/2019

**Hessischer Sängerbund e.V.**

Mauerweg 25  
61440 Oberursel

[www.hessischer-saengerbund.de](http://www.hessischer-saengerbund.de)

Pressekontakt:

Lutz Berger

Tel.: 06171 704972

Mobil: 0178 1353271

E-Mail:

[berger@hessischer-saengerbund.de](mailto:berger@hessischer-saengerbund.de)

## **Landesjugendchor Hessen singt in Bad Homburg**

Am Sonntag, den 29. September 2019 präsentiert der Landesjugendchor Hessen die Ergebnisse seiner 24. Arbeitsphase mit einem Konzert in der Schlosskirche Bad Homburg (Schloss, 61348 Bad Homburg vor der Höhe). Beginn ist um 17 Uhr.

Als Gastdirigenten und Dozenten für die Arbeitsphase hat sich der Landesjugendchor Hessen den österreichischen Dirigenten und Komponisten Franz Herzog eingeladen. Entsprechend wird an diesem Nachmittag vor allem österreichische Chormusik zu hören sein. Neben klassischer Musik stehen auch Volkslieder und Popmusik auf dem Programm.

Franz Herzog ist der Leiter des Lehrgangs für Chorleitung am Johann-Joseph-Fux-Konservatorium in Graz und lehrt Chorleitung an der Universität Graz. Unter anderem ist er der Gründer des steirischen Landesjugendchores und war der erste künstlerische Leiter des Jugendchor Österreich. Seit 2014 ist Franz Herzog der künstlerische Leiter des internationalen Chorfestivals "Voices of Spirit".

*Seit der Gründung des Landesjugendchores Hessen im Jahr 2008 ist der Hessische Sängerbund e. V. für die Organisation dieses Auswahlensembles zuständig. Finanziert wird er vom Hessischen Ministerium für Wissenschaft und Kunst. Ziel des Chores ist es, junge stimmbegabte Sängerinnen und Sänger aus ganz Hessen im Alter zwischen 16 und 27 Jahren zusammenzuführen, um mit ihnen auf hohem Niveau zu musizieren, anspruchsvolle Literatur zu proben und mit nationalen und internationalen renommierten Chorleitern zu arbeiten. Alle derzeitigen Mitglieder des etwa 90 Personen umfassenden Chores, von denen in Gießen allerdings nur etwa 40*

# Pressemeldung



*dabei sein werden, wurden erst nach einem erfolgreichen Vorsingen aufgenommen. Die musikalische Leitung liegt in den Händen von Jürgen Faßbender (Limburg) und Axel Pfeiffer (Gießen), die beide auch Mitglieder im Musikausschuss des Hessischen Sängerbundes sind.*

*Der Chor trifft sich jedes Jahr zu mehreren Proben tagen und zwei bis drei Arbeitsphasen, die mit einem öffentlichen Konzert abgeschlossen werden.*

*Der Hessische Sängerbund ist der größte Chorverband in Hessen. Er versteht sich als Ansprechpartner und Vertreter der hessischen Laienchöre und Gesangsvereine. Er vertritt die Interessen von über 2.200 Chören mit rund 40.000 Sängerinnen und Sängern gegenüber der Öffentlichkeit und der Politik. Er leistet vielfältige Lobbyarbeit zur Unterstützung seiner Mitgliedsvereine und des Chorgesangs insgesamt.*